



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“El grupo de Morena y sus aliados buscaban que entrara la escolta de la Sedena para rendir honores en el salón de Plenos, ahí es donde comienza el conflicto. Yo impedí la entrada en el salón de sesiones a la escolta que estaba armada con fusiles de alto poder, para que se llevara a cabo la ceremonia de la bandera, entonces como tengo las facultades dije que adentro del salón de sesiones no entra, por lo tanto vamos a hacerlo en el vestíbulo para que no sea en el salón de sesiones y en él llevamos a cabo la ceremonia de rendición de honores a la bandera y una vez que se rindieron honores a la bandera, continuamos con la ceremonia y cuando eso sucede fue cuando se genera el conflicto; yo apliqué la ley, impedí la entrada de la escolta con sus armas de alto poder al salón de sesiones, ¿por qué?, porque está prohibido”.

https://drive.google.com/file/d/123AuDPr-SrmfYmZxHbw3VSMhBhbX_WW0/view